
Ashtar Sheran 30 gennaio 2022
Sei al confine di un grande cambiamento
Ashtar e One Who Serves canalizzati da James McConnell

Shoshanna – il sé superiore di Joanna

Questi messaggi ci sono stati dati durante la teleconferenza domenicale settimanale di
Ancient Awakening a Payson, in Arizona, il 30 gennaio 2022.)

Ashtar (Canalizzato da James McConnell)

Sono Ashtar. Ora vengo con gioia per poter stare con te, ed essere uno con te.

Poiché questi tempi in cui vi trovate in questo momento continuano a dare nuova
comprensione, nuove verità emergono in molte persone, quando vedete le vostre varie
guide, che vi hanno parlato e presentato queste informazioni che questo sarebbe un
momento di grande cambiamento.

E davvero, questo è un momento di grandi cambiamenti, e ora ne state vedendo
sempre di più perché questo è il grande risveglio che siete arrivati adesso. Questo è
il cambiamento nella coscienza delle persone in tutto il mondo.

Qui nei tuoi Stati Uniti d’America, o meglio per l’America, il Canada e l’Australia,
in diverse parti d’Europa e anche in luoghi come la Cina e altri, che iniziano a
prendere coscienza. La coscienza si sveglia. E tutto accade grazie a te, il te collettivo,
che si elevano le vibrazioni in tutto il pianeta.

E si, ricevete molto aiuto dal potere cosmico. La luce che viene dalle frequenze
vibrazionali più elevate e arriva sulla Terra, eleva la coscienza su questo pianeta,
portando amore, riportando la luce in questo pianeta.



Perché questo pianeta deve essere un pianeta di luce, non più un pianeta di oscurità.
Non più una scuola per il progresso. Perché sarete già andatati avanti.

E quelli sulle nostre navi che stanno vegliando su questo intero processo, molti di
loro stanno guardando, molti stanno attivamente partecipando al vostro sviluppo, al
cambiamento che sta avvenendo qui su questo pianeta. E anche quelli dall’interno
della Terra che sono pronti a risorgere con un momento di preavviso, si elevano per
emergere dal loro rifugio sicuro dentro la Terra, par mescolarsi di nuovo a tutti voi,
a tutti i loro fratelli e sorelle.

Anche noi,  dalle stelle,  siamo pronti a fonderci di nuovo con i nostri  fratelli  e
sorelle,  qui  sulla  superficie  di  questo  pianeta.  Perché ci  riuniamo di  nuovo tutti
insieme. Anime che si sono riunite da tutte le diverse parti della galassia e anche
oltre la galassia.

È quasi giunto il momento che questo grande passaggio avvenga, lo si sente con la
grande  velocità  con  cui  le  persone  diffondono  le  parole,  diffondono  la  luce,
diffondono l’amore per la libertà, la libertà di scelta. È il grande convoglio che sta
accadendo ora.

Il grande convoglio aumenterà enormemente per coprire non solo l’area in Canada,
ma anche qui negli Stati Uniti e in altri paesi, che pure loro seguiranno. Questo è il
punto in questo momento.

Si può cambiare? Si, si può. Perché le forze oscure sono ancora attive e lavorano per
annullare tutti gli sforzi dalla luce. Ma le forze della luce sono molto più avanti di
loro. E conoscono ogni movimento che esiste o arriverà, e sono pronti a resistere alla
libertà. Libertà per le persone non solo in alcune nazioni, ma sull’intero pianeta, per
tutte le persone su questo pianeta.



Questo è il grande momento che tutti stavate aspettando con impazienza, che porterà
al culmine che si sta avvicinando rapidamente ora. È grazie a tutti voi. E tutti noi
che lavoriamo insieme come UNO, per portare una volta per tutte la libertà, portare
la luce su questo pianeta, in modo che l’oscurità non possa più avere un posto qui.
Dove esisterà solo amore, luce e unità, la fonte di tutta la creazione, e sarà dentro
ognuno di voi.

Sono Ashtar. E ora ti lascio in pace e amore. Comprendi che sono stati previsti per
eoni e che ora sono pronti per essere vissuti come erano stati preparati.

UNO  CHE  SERVE (Canalizzato da James McConnell)

Oh, mani, padme, ronzio; om, mani, padme, ronzio; Hum hum. Saluti a te!

Uno che serve qui. Shoshanna è qui.

Prima di arrivare alle tue domande qui, vogliamo rispondere a una domanda e-mail
specifica che è emersa e di cui molti di voi hanno già parlato. E questo vale per il
nostro grande convoglio di amore e luce che si sta diffondendo, non solo attraverso il
vostro paese, il Canada, ma attraverso tutte le aree del pianeta, come dovrebbe fare.

Perché questo è un inizio. Qualcosa che all’inizio sembrava piuttosto piccolo, ma che
poi è stato costruito. E rapidamente costruito sempre di più. Come una palla di neve
rotolante che raccoglie sempre più neve e che alla fine diventa una valanga. Ecco
cosa sta succedendo qui.

Perché ora state assistendo a un grande cambiamento, come ha detto Ashtar,  un
grande cambiamento che sta davvero arrivando. E non può essere fermato ora. Il
potere è troppo grande. E la volontà del popolo ora aumenta e dice: “Non più! Non
saremo più trattenuti dalle forze oscure. Non vi farete prendere più!” Perché questo è



l’inizio, gente! Questo è l’inizio. Si può vedere che il dominio che stavate aspettando
sarebbe caduto. Vedremo. Ma capisci che questo è tutto ciò che stavi aspettando.

Dici che non succede niente? Dio mio! Guarda cosa succede” E inizia a creare un
crescendo che sarà inconfondibile quando scoprirai che sempre più di queste cose
stanno venendo fuori. Emergendo più verità. E sempre più persone dicono: “Basta!”
Ed è quello che stai iniziando a venirne fuori ora.

E ancora, come abbiamo detto tante, tante, tante volte: la luce ha già vinto. E non
può essere fermato in questo momento. Anche se continuano a tentare di opprimervi,
anche se continuano a trattenervi, trattenendo il più possibile il vostro processo di
ascensione, non possono più farlo. Perché è predeterminato che vi alzerete quando
sarete pronti a farlo. 

Siamo pronti per le tue domande ora se ne hai.

Ospite: Si. Ho una domanda.

Ows: Si?

Ospite:  Negli  anni  ho ricevuto molte letture,  e dicono che quando dormo visito
diverse navi e faccio esperienza meravigliose. Ricordo spesso i miei sogni, ma sono
molto banali e un po' noiosi. Mi chiedo quindi, come mai non mi ricordo di essere
stato sulle navi, ecc.?

Ows: Mio caro fratello, tu e molti altri state vivendo la stessa cosa. Hai questi, quelli
che chiami sogni di tutti i giorni, anche se sono molto vividi, giusto?

Ospite: Si.



Ows: Ma non è quello che stai cercando quando senti di essere sulle navi, con tutte
queste cose meravigliose che accadono, perché sei ancora bloccato dalla tua coscienza.
Ma il cambiamento non è troppo lontano, e scoprirai che tra questi sogni di tutti i
giorni, come dici, avrai un’esperienza qua o là che ricorderai. Potrebbe non essere
necessariamente su una nave,  ma possono essere  sogni  molto chiari  che saranno
intervallati dal tuo “cosiddetto” sogno quotidiano. Bene? Shoshanna?

Shoshanna: (JoAnna’s Hegher Self, canalizzato da JoAnna McConnell)

Vogliamo condividere. Abbiamo capito, caro fratello?

Ows: Oh si, per favore fallo. Prego.

Shoshanna: Caro fratello, i sogni arrivano a livelli. Vengono in modi che alla fine
raggiungeranno il culmine. Quindi capisci che hai quello che chiami sogni di tutti i
giorni che sono a un livello che deve essere ordinato e devi superarli prima di
ottenere sogni con vibrazioni più elevate. Quindi devi essere paziente.

Sappiamo anche che questi sogni che tu e gli altri avete, quelli che chiamate tutti i
giorni,  hanno  messaggi  molto  interessanti  e  sono  ordinati  attraverso  la  vostra
coscienza per uniformare le cose che dovete affrontare e che dovete superare, capite.

Quindi alla fine inizierai a ottenere le esperienze vibrazionali più elevate una volta
che le avrai ordinate e ti sarai spostato attraverso questo livello speciale. Sii paziente.

E dobbiamo anche chiederti di cercare i messaggi e le connessioni, perché tutti i
sogni hanno messaggi e significati per il sognatore, capisci. Namaste.

Ospite: Va bene grazie.

Ows: Molto bene. Ci sono altre domande qui?



Ospite: Ho una domanda.

Ows: Si? 
Ospite: L’equilibrio generale del potere nel 2022 è 50/50 tra luce e oscurità, o quale
percentuale vedi approssimativamente a questo punto in termini di energie di luce e
oscurità?

Ows: Diciamo di più, come ha detto Shoshanna tramite JoAnna in precedenza, che
dipende dalla percentuale che stai guardando e potrebbe essere più 70/30 ora, come
lo vediamo. Ma non attenersi subito ad esso, perché molto può cambiare. Dove ora
può sembrare 70/30 può essere 80/20 o 90/10. E indovina cosa? Poi è tutto finito. O
meglio, più come un nuovo inizio. Shoshanna?

Shoahnna: Vogliamo condividere. Abbiamo capito cara sorella?

Ospite: Sì, vai avanti.

Shoshanna: Chiederemo: come lo vedi?

Ospite: avrei detto più come 75/25, o anche fino a 80.

Shoshanna: Cara sorella,  dobbiamo dire che coloro che hanno occhi che vedono,
orecchie che ascoltano e un cuore con cui comprendere, e coloro che camminano
nella Luce vedranno più luce, vedranno più intensità, vedranno rivelazioni, cose che si
rivelano che gli altri non possono vedere, capisci. Diremo che se la tua prospettiva è
75/25, 80/20, qualunque cosa accada, è per te, e quella è la tua vita. Molti vedranno
l’oscurità,  vedranno  il  male  e  vivranno  come  vittime  perché  questa  è  la  loro
prospettiva, vedete. Quindi diremo che preferiamo vedere le percentuali di luce più
alte, perché è quello che vogliono per il pianeta, vedete. Sei uno di tutti gli esseri



creativi e ciò in cui credi è ciò che vedrai, capisci come dice James in ogni e-mail.
Quindi apprezziamo il tuo punto di vista e vogliamo seguirlo. Nemaste.

Ows: E aggiungiamo anche che sta accadendo ora che sempre più persone avranno
occhi che possono vedere e orecchie che possono sentire. Vedranno la luce sempre di
più e di più. Così succede. Bene?

Ospite: Meraviglioso. Grazie.

Ows: Sì. Ci sono altre domande qui?

Ospite: Vorrei chiedere una cosa. È una domanda personale, ma anche altre persone
potrebbero sperimentarla. Mi gira la testa e mi vengono le vertigini, e mi chiedo solo
se sono i sintomi dell’ascensione o forse qualcosa che è avanzato dal COVID.

Ows: Stiamo dicendo a te, e ad altri come te in questo momento, che questo è un
segno dei tempi qui. Un segno del tempo. Puoi chiamarli sintomi di ascensione, ma è
più quando le vibrazioni entrano nel pianeta e colpiscono il tuo sistema nervoso
centrale sotto forma di vertigini, questo genere di cose come dici tu, il mal di testa
può essere una parte di questo così come problemi di stomaco, tutte queste cose
fanno parte delle vibrazioni superiori che entrano e per le quali il tuo corpo fisico
potrebbe non essere pronto. Ma è un processo graduale che sta accadendo, capisci.
Non  una conseguenza del virus, poiché ti chiedi cosa possiamo capire. È più di
quello che diciamo, il segno dei tempi. Lo stiamo lasciando. Forse Shoshanna può
dirti di più a riguardo.

Shoshanna: Possiamo condividere il nostro punto di vista su questo. Abbiamo capito,
cara sorella?

Ospite: Si, per favore.



Shoshanna: Cara sorella, cosa vuoi che siano questi sintomi?

Ospite: Si è messo a (ride).
Shoshanna: E perché vuoi che scompaiono?

Ospite: No, penso che dipenda da cosa sta succedendo. Quindi sarò felice solo se
riesco a capire di cosa si tratta. 

Shoshanna: Vogliamo spiegare di più. 

Ospite: Grazie.

Shoshanna: Cara sorella, questi sintomi ti colpiscono a diversi livelli, vedi. Non solo
il tuo corpo fisico, è nel tuo mentale, emotivo ed eterico, e oltre, e oltre e oltre.
Correggono  qualcosa  in  te.  Raddrizzano  la  nave.  Fanno  adattare  il  tuo  sistema
immunitario a se stesso, così come fa si che i tuoi altri livelli, gli altri tuoi corpi si
adattino a se stessi. Non si devono rimuoverli. È meglio capire che questi eventi ti
rendono più forte. 

Ospite: si. 

Shoahnna: Come portarti a un livello più alto di forza in tutti i tuoi corpi. Ecco
perché sta accadendo, vedete. Ma se pensi che ti renda debole e vuoi che scompaia,
allora ti perseguiterà. Devi permettere a questi sintomi di fare il loro lavoro per
aiutarti ad andare avanti, capisci. Scompariranno quando avrai una prospettiva più
forte, vedi. Ha senso, cara sorella?

Ospite: Si. Grazie mille. 

Shoshanna: Vai avanti. Nemaste.



Owa: Molto bene.

Ospite: Posso aggiungere qualcosa alla domanda di Valerie per aiutarla? Ho avuto le
vertigini e occasionalmente un mese o due fa. Non potente, ma era strano. E non ero
malato. Non mi ammalo mai. Non ho avuto la malattia o altro. Quindi ho vissuto
come al solito, sai. Ho capito che potrebbero essere i sintomi dell’ascensione. Ricevo
regolarmente  trattamenti  per  il  corpo:  agopuntura,  chiropratica,  massaggio.  Ed  è
scomparso. È andato veloce. E non ne avevo paura. Sapevo che era qualcosa che il
mio  corpo aveva bisogno di sperimentare. Molto probabilmente è un sintomo di
ascensione, tesoro.

Shoshanna: Grazie. 

Ospite: Avanti.

Shoshanna: Siamo stati interrotti da sintomi fisici (ride ad alta voce). Qualcuno ha
altre domande da porre? Lo apprezzeremmo.

Ospite: Ho una domanda.

Shoshanna: Puoi andare avanti, cara sorella. Tuttavia, James ha lasciato la stanza per
un momento. Ma puoi continuare.

Ospite: Va bene. Questo è un po' connesso. Ha a che fare con sintomi fisici e dolore.
Abbiamo sentito che possiamo curare qualsiasi cosa, e volevo solo chiederti se ho
problemi ai denti e cose del genere. C’è qualcosa che posso curare da solo? Ho
provato. Qualche consiglio?

Shoshanna: Cara sorella, possiamo condividere la nostra prospettiva?

Ospite: Si, per favore.



Shoshanna: Cara sorella, tutta la guarigione avviene in base al livello di coscienza
dell’essere  che  vuole  guarire  se  stesso.  Potete  immaginare  che  ci  siano  molte
vibrazioni  superiori  che  possono  guarire  immediatamente.  Dobbiamo  prestare
attenzione alla nostra vibrazione perché crea la guarigione richiesta nei nostri corpi.

Quando dici di avere problemi dentali, diremo che culturalmente questa è una cosa
comune. È un programma che attraversa la terza dimensione dall’inizio della tua vita,
vedi.  Cosa ti dicono i tuoi genitori  o cosa ti dicono gli altri? Devi andare dal
dentista?

Ospite: Mm- mm. E non lo voglio.

Shoshanna: Quell’individuo spaventoso che ti ficca gli aghi in bocca e ti provoca più
dolore e ti spaventa ancora di più, vedi. Quindi nessuno vuole farlo, giusto?

Ospite: no.

Shoshanna: Quindi, quando dici di avere un problema dentale, allora diremo che ci
sono due livelli di questo. In realtà, forse tre. E un livello è come ci pensi. Cosa ne
pensi? Pensi: “Oh, non posso guarire me stesso, ho bisogno di aiuto?

Ospite: No, non proprio (ride).

Shoshanna: E questo commento vale per tutti, vedi. Se la pensi in questo modo, avrai
fretta di trovare altro aiuto.

Il secondo livello è fisico. Se vuoi allevare il dolore fisico e ottenere aiuto per curare
i problemi fisici, allora devi indagare. Devi andare da quelli di cui ti fidi. Ci sono
molti che possono darti consigli in questo settore, soprattutto quando si tratta della
tua bocca.



Il  terzo  livello  è  cosa  rappresenta  per  te?  Capisci  quale  chakra  rappresenta  la
questione dei denti?

Ospite: È il collo?

Shoshanna: È il quinto chakra, la tua voce e la tua parola. Inoltre, che tu ci creda o
no, rappresenta li chakra della sicurezza. Avrai problemi alla bocca quando non puoi
parlare, quando non parli e quando ti trattieni. Questo creerà problemi.

Inoltre tutti i chakra lavorano insieme, ma il tuo quinto chakra lavora sulla base del
tuo primo chakra, perché chi sente grande incertezza non dirà di no, capisci.

Quindi devi bilanciare il tuo sistema di chakra. Devi iniziare a parlare, devi iniziare a
sentirti  al sicuro e devi iniziare a seguire la tua strada, capisci.  Devi iniziare a
sviluppare il tuo percorso. E scoprirai che il tuo problema con i tuoi denti andrà via.

Trattalo prima fisicamente, trattalo mentalmente e trattale emotivamente. Cerca le cose
che ti abbiamo detto e lavora su di esse. Ha senso, cara sorella?

Ospite: Si, grazie mille.

Shoshanna: Ed è così che guarisci tutte le parti del corpo. Namaste.

Ospite: Namaste. 

Ows: Molto bene. Siamo tornati. Ci scusiamo per il disagio.

Shoshanna: Abbiamo capito.

Ows: Si, lo sappiamo. Molto bene. Ci sono altre domande qui?



Molto bene. Shoshanna, hai un messaggio d’addio?

Ospite: Ho una domanda.

Shoshanna: Si. La maggior parte di noi ha visto il presidente Trump ieri sera in
Texas. Puoi dire se era il vero Trump? Sembrava così. Sembrava più il vero Trump
che quello dell’Arizona. Era quello il vero Trump?

Ows: Non abbiamo direttamente la libertà di dirlo, ma pensiamo che tu sappia già la
risposta, perché l’hai già detto.

Shoshanna: Ce l’abbiamo.

Ows: Molto bene. Quindi Shoshanna dovrà dirlo.

Shoshanna: Cara sorella, possiamo condividere?

Ospite: Certo.

Shoshanna: Cara sorella, di solito ci viene detto e abbiamo la tendenza a raccogliere
un po' di Karma di tanto in tanto. Quindi siamo al servizio di tutti e speriamo che
tutto il karma che accumuliamo scomparirà attraverso di esso. Quindi ti diremo che
era il vero Trump! Namaste.

Ospite: Lo sapevo! Grazie per la conferma. Grazie.

Ows: Si. E qui diremo che quando James ha esaminato questo ieri, è giunto alla
stessa identica conclusione, che era Trump. Forse non il precedente.

Ospite: Bene. Grazie.



Ows: Si. E aggiungiamo anche quello che provi con lui quando si fa avanti e fa
queste cose. Innanzitutto, quando ha mai visto un ex presidente continuare in politica
o sulla scena pubblica dopo aver lasciato l’incarico? Non l’hai mai visto prima.
Continua perché è ancora una parte di tutto questo e in realtà non se n’è andato. Ma
lo stiamo lasciando.

Hoshanna: Vogliamo aggiungere.

Cara sorella, è interessante che Trump, che stava facendo una campagna in Arizona,
indossava un cappello. Non abbiamo mai visto Trump indossare un cappello. E il
motivo era che questo doppio doveva nascondere alcune delle sue mosse, perché non
era  Trump  che  tutti  conosciamo.  Ma  sappiamo  anche  che  Trump  ha  molto  da
difendere: sta salvando l’America! Quindi deve usare gli altri per aiutarle. Namaste.

Ospite: Namaste.

Ows: Ancora una volta ci sono ulteriori domande qui? Allora, ora che Shoshanna, hai
un messaggio d’addio?

Shoshanna: Non abbiamo quello.

Ows: Molto bene. Quindi diremo qui che tutto ciò che accade qui fa parte della
nuova espressione di persone in tutto il pianeta che dicono abbastanza: “Ne abbiamo
avuto abbastanza, non lo sopporteremo più, siamo esseri sovrani, sappiamo che siamo
esseri sovrani, sappiamo di essere liberi e vogliamo vivere la nostra vita con la
libertà di scegliere”.

Shanti. La pace sia con te. Era la fine.

Canalizzato da James McConnell.
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